

ネット五原則 スマイル宣言とともにPR!!

～半田市児童会生徒会サミットが地域と手を取り合って推進～



▲「ネット五原則」啓発イラストポスター

現代のネット社会は、良きにつけ悪きにつけ、大人のみならず、子どもの生活にも様々な影響を及ぼしており、携帯電話やスマートフォン、インターネット、SNSなどの適切な使い方に対する注意喚起やルールづくりの呼びかけが行われています。

半田市の小中学生で組織する「児童会生徒会サミット」は、「犯罪に巻き込まれたり、子ども同士のトラブルになったりすることの背景には携帯電話やスマートフォンが介在している」、「ネット社会との関わり方は、自分たち自身の問題である」、「正しい使い方を呼びかける必要がある」と考え、自らがネット社会との適切なつきあい方を呼びかける「ネット五原則」を定めました。

現在、いじめ根絶を目指す「スマイル宣言」とともに啓発活動を行っています。

子どもたちから沸き起こった活動を、教育委員会・学校・PTA・商工会議所など大人たちも一体となって応援し、こうした取組をもっともってと拡げ、地域に根強く浸透させていきたいと願っています。

市民の皆様も、この機会に、子どもたちが考えた「ネット五原則」を知っていただき、地域ぐるみでこれらの活動を応援していただけるとうれしく思います。ぜひ、ご理解とご協力をお願いいたします。

(半田市PTA連絡協議会)

私 たち も 応 援 し て い ま す !!

半田市 半田市教育委員会 半田市小中学校校長会 半田商工会議所